

## ASSISES DE LA PERFUSION SOFRAPERF - ADPERF

Le perfusionniste est un acteur indispensable des services de chirurgie cardio-thoraciques, où il joue un rôle pivot entre la chirurgie et l'anesthésie/réanimation. Dans de nombreux centres, les équipes se renouvellent et de jeunes infirmiers intègrent les équipes de perfusion. Jusqu'alors organisée sous la forme du compagnonnage, de formations ponctuelles, ou de diplômes universitaires, la formation au métier de perfusionniste reste assez hétérogène et non structurée. Pourtant, plus que jamais, un besoin de formation structurée et reconnue se fait sentir. Ce n'est que sur cette base qu'un réel statut du perfusionniste pourra s'établir.

L'ADPERF et la SOFRAPERF s'associent pour organiser le **samedi 18 mars 2017, les assises de la perfusion**. Ces assises de la perfusion, en coordination avec le groupe de travail « formation du perfusionniste » piloté par la SFCTCV, auront pour vocation de réfléchir ensemble aux orientations à donner à la formation du perfusionniste, et de discuter des différentes options à envisager. Ce sera l'occasion de donner un nouveau souffle à notre spécialité et de l'orienter vers l'avenir.

Nous comptons sur vous pour nous retrouver nombreux pour ces Assises qui seront déterminantes pour l'avenir de la formation du perfusionniste.

Très cordialement,

Isabelle MANIERE  
Présidente de la  
SOFRAPERF

Olivier PONZIO  
Président de l'ADPERF

Guillaume LEBRETON  
Responsable du groupe de Travail  
« Formation Perfusionniste »  
SFCTCV

